

**„Viel Lärm um Shakespeare“** Am 29.11 hatten „die hannemanns“ ihren Auftritt im DGH und machten dabei „Viel Lärm um Shakespeare“. Dabei erfuhren die Gäste in mehreren humorvollen Sketchen überwiegend Neues über den großen englischen Dramatiker. Regisseur David Wynn setzte u.a. einen



nie dagewesenen Dialog zwischen Romeo und Casanova in Szene, der keinerlei Anspruch auf historische Tatsachen erhebt. Für Begeisterung sorgte auch Ophelias (Carmen Töpfer) amüsante Darstellung ihrer komplizierten Beziehung zu Hamlet und im 2. Teil in *Romeo & Juli*. Einen kleinen Gastauftritt hatte Clara Wander aus Eschenhahn als Blumenmädchen mit dem Brautstrauß für Juli. Großes Theater!

